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人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。相信许多人会觉得范文很难写？以下是我为大
家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

道路安全例会会议记录篇一

道路运输公司例会制度

为了认真贯彻落实《安全生产法》，加强道路运输行业安全
监督管理，杜绝各类事故特别是道路运输安全事故的发生，
使我所各项工作走向规范化管理的轨道，结合交通部门安全
监督管理工作实际，特制定本制度。

一、安全领导小组成员每月第一个星期的星期一上午十点为
安全工作例会，特殊情况或节假日顺延到下个星期的星期一。

二、各成员必须准时参加安全会议，会议实行签到制，特殊
情况不能到会的必须写请假条，经领导小组组长同意，并在
请假条上签字确认方可请假。参会人员不得无故缺席例会，
不得迟到、早退。

三、例会由安全领导小组组长主持、由副组长总结上阶段工
作，分析各方面存在的问题，通过各成员讨论，布置下阶段
工作。

所安全生产领导小组在年初组织由道路运输企业单位主要负
责人参加的安全生产大会，总结过去一年的安全工作，表彰
先进，部署当年工作。



所安全生产领导小组每季度至少召集一次安全监督管理工作
分析会，明确安全监督管理工作重点，督促整改安全隐患。

春运、“五一”、“十一”黄金周前，由安全生产领导小

组组长组织交通运输企业单位主要负责人召开会议，专题布
置节日期间的安全生产工作。

四、遇有特殊情况或必须讨论解决的事务，安全领导小组可
不定期召开小组会议。

五、发生重特大责任事故，由安全领导小组召开安全事故现
场告诫会，应到人员必须到会。

六、每次会议必须有记录，并由专人负责。重要安全会议应
形成会议纪要或简报。

安全领导小组定期对各种会议记录及决议的`执行情况进行检
查、指导、考核。

七、鼓励和提倡安全领导小组成员提出合理化建议和对安全
领导小组及安全管理人员工作上的意见。讨论会议上提出的
各种建议和意见。

八、会议决定的执行，采取少数服从多数的原则实施决议。
会议上决定的情况各部门和责任人，必须不折不扣地认真执
行，及时完成。

九、本制度从公布之日起执行。

道路安全例会会议记录篇二

会议内容：1、急救人员要经过培训，持证上岗。2、现场须
有保健医药箱，急救器材(指担架、救药品等)，急救箱设专



人保管，定期更换过期或补充急用药品、器械，放置在合适
的位置，使现场人员全部知道。3、要有各类受伤人员的急救
措施。4、经常开展卫生防疫宣传教育活动。5、饮水卫生：
饮用水必须符合国家卫生标准，严禁喝生水和共用一个器皿
引水。6、食堂卫生：食堂内应有通风、排水和污水排放措
施;食堂内墙面应饰油瓷面砖;应远离厕所、垃圾箱及其它产
生有毒、害物质的场所。7、食堂饮事餐具放置整齐有序，并
及时消毒;食堂要符合国家规定的饮食卫生标准，有关炊事和
管理人员应每年进行一次健康查体，实行健康证制度。8、厕
所卫生：建立水冲厕所，厕所墙面为白色，有防蝇措施，随
时保持清洁卫生。

道路安全例会会议记录篇三

7月29日，副省长、省政府安委会主任李xx主持召开安全生产
工作会议，专题学习贯彻7月27日国务院常务会议精神，研究
进一步加强全省安全生产工作的具体措施。省政府副秘书长、
省政府安委会副主任蔡竞，省经济和信息化委、公安厅、监
察厅、住房城乡建设厅、交通运输厅、省安全监管局(四川煤
监局)、省国防科工办、省政府应急办、省公安消防总队、省
公安交警总队、民航西南地区管理局、民航西南空管局、成
都铁路局等有关部门(单位)负责同志参加会议。

省政府安委会副主任、省政府安委会办公室主任、省安全监
管局(四川煤监局)局长林书成传达了7月27日国务院常务会议
精神和国务院副总理张德江在国务院安委会全体会议上的重
要讲话精神，并就《贯彻落实国务院常务会议决定采取坚决
措施全面加强安全生产工作的安排意见(讨论稿)》作了说明。
与会部门负责同志分别结合自身行业领域的工作对《贯彻落
实国务院常务会议决定采取坚决措施全面加强安全生产工作
的安排意见(讨论稿)》提出了修改意见。

会议指出，近年来，省委、省政府高度重视安全生产工作，
认真贯彻落实党中央、国务院的决策部署，全省安全生产形



势保持了总体稳定、持续好转的态势。但总体形势仍然十分
严峻，一些地方、部门和单位安全生产意识淡薄，安全责任
不落实，防范监管不到位，制度和管理不健全等问题依然存
在。

会议强调，各地、各有关部门要深刻汲取京珠高速河南信
阳“7·22”特别重大道路交通事故和“7·23”甬温线特别
重大铁路交通事故教训，认真学习、深刻领会温家宝总理和
张德江副总理的重要讲话精神，进一步提高对安全生产极端
重要性的认识，时刻保持清醒头脑，把思想和行动统一到党
中央、国务院关于全面加强安全生产工作的决策部署上来，
坚持以人为本，做到警钟长鸣、常抓不懈，采取有效措施，
全面贯彻落实好7月27日国务院常务会议精神，坚决遏止重特
大安全生产事故的`发生。

会议议定以下事项：

(一)认真学习贯彻落实国务院常务会议精神。省政府安委会
办公室要按照7月27日国务院常务会议的要求，结合今天会议
的讨论意见，抓紧修改完善，及时将我省《贯彻落实国务院
常务会议决定采取坚决措施全面加强安全生产工作的安排意
见》印发各地、各有关部门和单位。

(二)切实抓好当前安全生产的各项重点工作。各地、各相关
部门和单位要结合实际，切实把握汛期安全生产工作的规律
特点，以交通、煤矿、非煤矿山、危险化学品、建筑施工、
水电施工、消防、民航等行业领域为重点，严格履行安全生
产监管职责，加大工作力度，狠抓责任落实，全面强化隐患
排查治理和综合预防措施，有效防范和坚决遏制重特大事故
发生。

(三)进一步抓好责任落实和安全基础工作。要强化落实企业
的安全生产主体责任和各级人民政府及相关职能部门的监管
责任，通过责任落实推动和促进工作落实。要加强安全法制、



安全文化建设，加强安全应急演练和应急队伍建设，抓好安
全监管队伍建设，通过进一步夯实安全生产基层基础工作，
着力提升本质安全生产水平。

(四)认真组织开展安全生产综合检查督查。省政府安委会决
定，8月份在全省范围内组织开展安全生产综合检查督查活动。
具体安排由省政府安委会办公室牵头制定，各有关部门(单
位)密切协同配合。要围绕贯彻落实国务院常务会议精神和省
政府突出抓好重点地区、重点领域、重点环节和重点企业的
督促检查的工作要求，对发现的问题及时督促整改，务必切
实消除安全隐患。

出席：省经济和信息化委吴以源，公安厅廖中平，监察厅彭
大洪，住房城乡建设厅谭新亚，交通运输厅胡大昌、朱学雷、
任胜平、陈光华，省安全监管局(四川煤监局)林书成、黄锦
生、苏国超、刘健，省总工会胥纯，省国防科工办李宏志，
省政府应急办杨静萍，省公安消防总队傅兴全，省公安交警
总队田明，民航西南地区管理局李书文，民航西南空管局陈
超，四川电监办张健，成都铁路局邓幼平，国航股份西南分
公司汪涛滔，四川航空集团公司蓝新国、岳书群，省机场集
团公司左成全，成都航空公司隋明光。
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1、11月份发生了三起事故：

a星沙城区飞飞幼儿园湘a6s288在路口转弯时与一台私家车
发生刮擦，无人伤。

b金井金龙幼儿园校车与一摩托车发生轻微碰撞，事故导致摩
托车乘客脸部受伤，现在还在路口第一医院接受治疗。

c春华一台九年制校车在倒车时，后保险杠位置将一私人的花
坛撞坏，无人伤。



2、高桥镇一台校车经联校通报批评，不按标牌规定线路行驶、
车辆行驶过程中存在未关车门、甚至还有逆行的情况。上周
已通知该驾驶员到公司接受批评教育，认真学习校车安全管
理条例，做出深刻检讨并从严处罚!请在座各位驾驶员一定要
引以为戒，以上行为在校车运营过程中是坚决不允许出现的!
一旦发现该车还有类似行为将直接取消其校车驾驶资质!

3、校车行驶线路标牌上面没有的路段是绝对不可以通行的，
请大家严格按照标牌核定线路行驶!

4、天气转凉，雨天路滑，请大家定时检查车况，轮胎、刹车
等部位，发现磨损严重的要及时进行更换，消除安全隐患，
切不可麻痹大意。

5、有一部分校车车内卫生状况十分不理想，请大家按时对车
厢内进行清扫消毒，给乘坐校车的学生和幼儿一个温馨、舒
适的乘车环境。医药箱内的药品快过期的要及时进行更换。

6、为了节省时间给大家办理标牌，以后每次检车的时间为当
月的第一个周六，如另有安排将会以电话形式进行通知，请
大家相互转告。检车外观拍照时要将照管人员位置上的座套
取下来，必须要显露出“照管人员座位”几个字才是有效检
车照片。

营运主管刘峰：

1、从8月29日至11月17日，从公司监控中共发现75起违章情
况，其中大部分都是“乘车学生未坐好”，整体情况相比上
个学期有所转好，但做得还不够好，公司将于近期组织以上
有违章情况的校车驾驶员、照管员到公司进行批评教育，并
在年度考核上进行扣分考核。请大家坚守岗位的同时注意不
要违章。

2、天气慢慢转凉，早上发车时请大家先敲敲轮胎和引擎盖，



防止有御寒的小动物躲在车内，以免影响车辆正常运营。

3、为了更好的保养好车辆，请大家每天提前几分钟进行发车
预热，并在行驶15000公里时及时更换防冻液。

4、冷天要检查电瓶防止缺电，发现有缺电情况一定要及时进
行维修。

5、为了保证好学生的安全，早上第一趟学生到校的时间不可
以早于6点30分，请大家一定要落实好。

副总经理肖锋：

1、请大家牢记校车安全管理条例，把安全摆在第一位，上次
组织大家集体进行安全培训的时候张晓春主任就说过“没有
什么交通事故是不可避免的”，天气恶劣的情况下一定要减
速慢行，及时对轮胎、刹车灯重要部位进行保养更换。

2、10月24日开始的校车各成员单位联合整治检查行动中，绝
大部分驾驶员做的不错，希望大家继续保持发扬，个别做的
不好的请及时改正。

3、对随车照管人员的问询制度请大家一定要落实，这是随车
照管人员的职责所在，每天每趟都要严格遵守。每次公司组
织的安全运营培训会议请大家一定要做好记录，公司将会在
年底前将会议记录本收上来检查，做的不好的将会进行考核。

道路安全例会会议记录篇五

为保障群众生命财产安全，持续抓好道路交通安全监管工作，
11月16日，白马滩镇组织召开道路交通安全专题培训会，镇
干部、各村劝导员共20余人参加了会议。

培训会上，镇分管副镇长王辉同志就近期全镇的农村道路交



通安全工作做了总结，并认真分析当前农村道路交通安全存
在的问题，同时对全镇冬季道路交通安全工作做了安排。

镇交警中队队长刘东同志就农村道路交通安全劝导站及劝导
员的职责、劝导内容、机动车辆清理排查、道路交通隐患台
账以及如何开展劝导活动等方面对交通安全劝导员培训进行
了详细的讲解。

最后，镇人大主席王彦斌同志做了讲话，他强调，一是各村
要高度重视道路交通安全工作，要严格按照会议安排部署抓
好落实。二是要求各村劝导站要实现常态化运转，劝导员积
极履责。三是各村要对本辖区内车辆、驾驶员和道路安全隐
患整治台帐及时进行更新，加强日常管理，完善相关巡查和
隐患整治记录，尽力杜绝安全事故的发生。努力营造道路有
人养、不文明行为有人劝、安全隐患有人治的良好氛围，确
保全镇道路交通安全、通畅。


